

TENÉIS QUE ROMPER CON LAS ATADURAS DE ESTE MUNDO, VOSOTROS LO TENÉIS QUE HACER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de mayo de 2014

Médium: José Luis Sánchez Acosta

TENÉIS QUE ROMPER CON LAS ATADURAS DE ESTE MUNDO, VOSOTROS LO TENÉIS QUE HACER. YA NO DIGÁIS SERÁ MAÑANA O FUE AYER, PORQUE ESO NO EXISTE. ES HOY VUESTRO TRIUNFO, ES HOY VUESTRO CAMINO, ES HOY QUE TE QUEDA PARA DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE ERES UN SER PODEROSO Y QUE PUEDES CAMBIAR TUS ENTORNOS SOLO CON LA FE.

[20140511] Hermanos míos, vengan a la paz, vengan al amor, estense conmigo, porque vengo a darles de beber de esta agua y a darles de comer de este pan, porque vengo a convivir con vosotros, que aquí sea vuestro hogar donde vienes a curar tu alma y tu mente, porque este es el lugar, este es el punto sí así lo deseas. ¿Si han venido a esto? Pues aquíétense, aquíeten vuestra mente, porque el verles aquíetado el cuerpo eso no es, aquíeten vuestra mentecita y asíéntense en vuestra alma para que así el gozo y la alegría venga en los cambios, veas ahí en tus cambios la grandeza que sale de vuestro SER.

Hermanos míos, es necesario que vosotros te pulas una y otra vez más, laves vuestra alma. Porque, de cierto les digo, donde está lo enfermo es tu alma, es tu alma la que está enferma, envenenada, es ahí donde requieres la medicina y de esa medicina solo Yo la tengo, porque Yo Soy el Amor, Yo Soy la Paz, Yo Soy el Perdón, Yo Soy la Medicina Perfecta, Yo Soy el que Yo Soy.

Unifícaos, vivid conmigo y Yo de inmediato les pongo en mi Reino, porque mi Reino no es como el de vosotros, porque vosotros ya tienes un reino, ya lo hiciste, ya lo hicieron y hoy viven todas las consecuencias de lo que hiciste, hoy aparece en el escenario de tu vida lo que habéis hecho. Hermanos míos, porque vosotros son los protagonistas de vuestra película, de todo lo que sientes, de todo lo que ves, de todo lo que escuchas, de todas las cosas que viven en ti, solo vosotros eres los creadores.

Por eso os digo, apacientense, por eso os digo, bebed de esta agua y comed de este pan, porque todo el que lo come y bebe el agua, jamás muere, es eterno siempre; aunque vosotros lo son, pero no sabes que son. Vosotros que eres eterno haces todas las cosas de tu mundo, todo lo que aparece aquí vosotros lo hacen. Hermanos, vosotros que me escuchas, que estás aquí, en verdad os les digo, ¿qué esperan, pues?, ¿qué esperan vosotros para decidirse? Porque **vosotros estáis indefinidos, todos están indefinidos porque viven en dualidad, en la dualidad vosotros lo haces, lo vives.** Y ya es tiempo que en vosotros solamente viva el Creador. Solamente te des cuenta que vosotros lo han hecho todo. ¿Quién de vosotros negará esto? Lo demás que pienses serán excusas, serán excusas, será como una casa donde vosotros se refugian porque no quieres ser visto, no quieres descubrirte ni quieres que te descubran, para eso has hecho las excusas y todo lo demás.

Hermanos míos, **hoy solamente tienes que rendirte contigo mismo, tienes que dejar de deambular por este universo, por este mundo; solamente tienes que pensar, que creer que vosotros eres el Dios Vivo, solamente créete que eres el Dios Vivo, el Dios de todos los tiempos, el Dios que ha hecho todo.** ¿O será que vosotros también vives como los demás tus hermanos, que viven pensando, creyendo que un Dios afuera ha mandado en todos los tiempos los castigos? ¿Será que vosotros

también estás ahí pensando que Dios, un Dios afuera de ti es el que os te ha hecho como eres, que vives como Él así lo ha mandado? Yo os digo, vosotros eres Dios salido de DIOS y has construido como DIOS te ha construido, vosotros también construyes. La diferencia entre eso es, que DIOS te ha hecho perfecto, eres DIOS PERFECTO y bajo la perfección tuya, has hecho de este universo todas estas cosas.

Vosotros has hecho, has cambiado las aguas, has cambiado los árboles, los frutos, vosotros estáis haciendo los terremotos, los ciclones, los temblores, todo. Estás haciendo de este estrado, que es tu Tierra, lo estás haciendo destructible a ti mismo para mal. ¿O has pensado que es un Dios afuera de ti que está haciendo todo esto, que está haciendo todas estas calamidades sobre la tierra? Hermanos, ya es tiempo que vosotros ya no seas un niño, ni te hagas un niño, porque ya no son un niño. Vosotros has crecido y ya tienes el crecimiento, ya sabes vosotros esto, solo que vosotros son los que te haces durmiente, te haces pequeño, porque son las excusas que vosotros tienes para no salir de ahí de ese mundo.

Hermanos, pues **este es el tiempo donde cada uno de vosotros debe hacerse responsable a sí mismo, debe creerse que eres un DIOS vivo, ya es tiempo, porque el despertar ha llegado. Hoy en estos tiempos, ésta es la Doctrina para vosotros espiritualistas, para vosotros que vas creyendo en que eres un SER, eres un ESPÍRITU, este es el tiempo. Tienes que pensar con quién estás, porque vosotros todo este tiempo han creído de lo de afuera y han perseguido a un Dios que nunca lo verás. Quieres ver a un Dios allá en los cielos y nunca lo verás. Porque, si has escuchado hablar de un Dios que está en los cielos, solamente es en un sentido figurado, porque el cielo es sin fin y vosotros eres sin fin. Hoy para vosotros, tienes que saberlo digerir, porque es necesario que vosotros definas aquello en tu mente.** Guárdense vosotros y comiencen, pues, comiencen, porque todavía estás estancado, estás limitado y vives las inclemencias de este mundo, de todo lo que has hecho sin poderlo resolver. Pero os te digo, porque no te has creído, ni crees que vosotros puedes cambiar tus entornos, vosotros no te crees a ti mismo; y si no te crees a ti, es imposible que tus entornos cambien, porque vosotros eres el dador de la muerte y de la vida, vosotros son, mis bien amados.

Pero todo esto que os les digo en palabras, vosotros lo tenéis que convertir en obras, porque las obras son como el fruto de un árbol, que así lo logras distinguir y logras saber qué fruto es aquel, dulce o amargo. Amados hermanos, así es como les conozco a todos vosotros, pero no vengo a juzgarles, porque no Soy Yo el juzgador, solo vengo a dialogar con vosotros y a que se den cuenta cómo estás girando en este mundo, cómo estás viviendo, qué es lo que estás haciendo; porque vosotros dices que estás bien, pero estás mal, no sabes distinguir qué es lo bueno, qué es lo malo. Y es necesario que vosotros, como SER, tengas esta templanza y sepas que vosotros das la vida y la muerte a tus cosas, sí, hermanos amados. Porque **vosotros ERES VIDA, das vida y muerte, porque matas y haces vivir.**

-Habla el hermano Felipe: Maestro, ¿esto es hacer el bien y hacer el mal?

Así es, mis bien amado, pues solo vosotros tienes el poder en ti mismo, nadie lo tiene hacia ti, nadie, mis bien amados. Sino que vosotros son los que haces aquello y solo te puedes distinguir en la muerte y en la vida de las cosas.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, yo he platicado con algunos hermanos y les he expuesto de que la VIDA ES ETERNIDAD, y que dentro del contexto de la vida se nace y se muere. Entonces, el opuesto de la muerte sería el nacimiento y no la vida. Y entiendo que la vida no tiene opuesto, porque la vida es sin principio y sin final. Ese es mi comentario, Maestro.

Bendito seas, benditos sean todos, pero os quiero que reconozcan en sus almas, en sus mentes, que vosotros son sin principio y sin fin. Pero vosotros tienes el principio y el fin en las cosas, solo tus cosas disfrutan de un principio y un final, de un nacimiento y de una muerte. Porque tus cosas vosotros las debes cambiar cuanto antes, cuanto vosotros quieras o cómo quieras hacer de este plano tierra, qué quieres sembrar, qué quieres hacer. Ya han hecho la perfección en enfermedad, en imperfección; ya han hecho de vosotros la sabiduría mentiras, han cambiado los polos. Ahora deben

cambiar los polos a la perfección, y entonces cuando llegas hasta ahí, mis bien amados, has llegado a un estado de sosiego y tus cosas están en sosiego también.

Porque hoy las enfermedades les exigen que las conviertas en salud, todo lo exaltado les pide tranquilidad y eso es lo que vosotros tienes el poder para cambiar las cosas en tu mundo. ¿Por qué han de esperar, pues? ¿Por qué han esperado tanto que alguien, un Dios afuera venga y les cambie a vosotros? Si no es nadie, solo eres tú, solo eres tú el que debes hacerle esas transiciones a tus obras y convertirlas concienzudamente a la perfección. **Pues vosotros que estás entendiendo, benditos sean, benditos sean, mis bien amados, porque vas reaccionando con vuestro corazón y vuestra mente, quiero decirte con tu alma y con tu mente. Porque el corazón es tu alma, y tu mente es la que precipita las cosas que de tu alma salen, así es como lo han hecho siempre.**

Porque vosotros son los grandes Magos, ves un mago afuera y aquel es Mago de sí mismo, pero vosotros tienes el torrencial, el poder y lo has tenido siempre, que vosotros han hecho y también han deshecho las cosas. Vosotros eres el Gran Mago, solo dense cuenta. Si solo la vida es un darse cuenta de sí mismo, pues entonces adelante, solo aquél que crea en sí mismo, en lo que Yo os he dicho, verá las cosas, las verá brotar a torrente del seno de sí mismo. Porque no sigáis postergando una vida, porque haces castillos en el aire. No usen fue, ni usen viene, usen el presente momento. Sé que para vosotros les es difícil, porque están acostumbrados a vivir en el futuro o en el pasado, nunca en el presente. Pero les digo, de lo que vosotros no has disfrutado es este estado maravilloso, perfecto, sin manchas, porque vives del pasado y vives del futuro, de algo que no existe, el pasado ya es pasado, ese no existe ya; el futuro aun no llega, pues tampoco existe, porque el futuro vive del presente y todo es presente.

Hoy es tiempo de vosotros hacer las cosas, ya no sigáis a nadie, no persigas a nadie de la tierra, a nadie, ya no sigas a los gobiernos, no vivas en esos estatutos, no te sientas comprometido con ellos, solo SIÉNTETE QUE ERES EL CREADOR Y QUE VOSOTROS PUEDES SUMINISTRARTE TODAS LAS COSAS QUE DESEES CUANDO OBTENGAS ESTA MAESTRÍA. ¿O vosotros esperas que venga alguien, que venga Yo un día, en cuanto ya he venido y estoy? ¿O quieres que Yo venga como os vine un día, mis bien amados? ¿No ya les he dejado todo? ¿No les dejé todo sobre la mesa? ¿No les di demostraciones de que se puede vivir en absoluto y que de no depender de nadie sobre la Tierra? ¿Que tus gobiernos de la tierra solamente os les han atrasado vuestro camino, atrasado a un camino espiritual?

Hermanos, hermanos míos, Yo les digo, tenéis vosotros que romper con las ataduras de este mundo, vosotros lo tenéis que hacer. Ya no digáis será mañana o fue ayer, porque eso no existe. Debéis hacerte, es hoy vuestro triunfo, es hoy vuestro camino, es hoy que te queda para demostrar, demostrarte a ti mismo que ERES UN SER PODEROSO Y QUE PUEDES CAMBIAR TUS ENTORNOS SOLO CON LA FE. Porque, de cierto te digo, que no te mando a hacer otra cosa, más que conviértete en la fe, conviértete en la fe, hermanos, y eso te hará saber, te hará vivir y verás a tus cosas, a todo lo creado por ti cómo saltan de alegría y de gozo, porque tu creación te verá y te redirá tributos a ti, porque eres su Creador. Así cada uno vivirá con su gozo prendido en su alma.

Pero es ahora mismo, vosotros se han pasado la vida en postergar y postergar y postergar. ¿Cuándo has visto los resultados en el postergar? ¿No tenéis tantos años aquí escuchándome? Porque, de cierto les digo, la palabra sin obras es vanidad. ¡Y ay de vosotros que no os la llevéis a cabo! Porque eres como todos vuestros hermanos, que dicen y no hacen. **Esta es la hora, créete, créete a ti mismo en el amor, hermanos amados, en el amor, créete que eres un SER, un SER dotado por este DIOS INTERNO, que solo ahí en tu interno lo has de encontrar y has de palabrear con Él. Porque vengo a hablarte de tú mente y del SER ETERNO que vive en lo más profundo de ti.**

Vosotros viste que Yo convertí el agua en ese vino amoroso, que no era licor, sépanlo bien, mis bien amados, que no era licor, como el que vosotros piensas que hice, no. Que Yo os te dije, que si tuvieras la fe, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije Yo, y os lo sostengo. ¿No supiste que camine sobre los mares y que a mi amado Pedro lo hice andar en él tan siquiera un momento y cuando perdió de su fe, se hundió? Hermanos, ¿no viste y oíste que Yo sané a muchos enfermos? Y te dije, esto que ves que Yo he hecho, más tendrás que hacer vos para la

salvación de vosotros mismos. Más te dije, porque estás lleno de pecados, de errores, quiero decirles, estás lleno de errores y tendrás que curar cada una de tus faltas que has hecho a tus hermanos. Por eso os te dije, que más cosas os tendrás que hacer de lo que has visto que Yo he hecho.

Porque, **cuando os te des cuenta de ti, cuando os te des cuenta que eres vosotros el Hacedor de todas las cosas que hay aquí, entonces comenzará tu lucha a los cambios de tus cosas.** Porque, de cierto te digo, has dado muerte, has matado, has robado, has violado, has llevado a tus hermanos a los abismos, hay terremotos, hay ciclones. ¿Ves todo lo que ven tus ojos? Pues todo esto es lo que tendrás y tienes que cambiar, para que esto lo conviertas en un paraíso nuevamente como era; pero vosotros lo has y lo vas ensuciando de tiempo en tiempo, hasta hoy lo ves oscuro esto, este universo. De cierto os te digo, que todo lo que vos ves y sabes que hay en este mundo, eres vosotros quien lo habéis hecho. **Porque este plano no se destruye a sí mismo, este Plano Tierra tiene su Dios y ese Dios sois vosotros mismos y desde los principios vosotros lo has venido devanando, ensuciando, le has cambiado colores, lo has teñido de muchos colores, de negruras le has puesto colores. Pero esto son vosotros los hacedores. ¿Quién dirá que no?, ¿quién de vosotros se ha de atrever a decir que esto no es? Solo tomen conciencia, hermanos, tomen conciencia y Yo, en verdad os digo, NO HAY UN DIOS ALLÁ AFUERA EN LOS CIELOS, TE DIGO, SI EL CIELO ES LA DIMENSIÓN DEL SER, ES LO SABIO, ES LO CLARO.**

Hermanos amados, comprendanse bien, comprendanse, mis bien amados, ya no estén ahí donde están, en esos conceptos que te han enseñado a ver y a sentir y vosotros te has ido con el sentir, con esos conceptos y no hay nada allá afuera para ti, porque de vosotros sale todo. ¿No Yo os les dije, pues, y les digo diciendo que lo que habla tu lengua, de tu corazón sale? Hermanos, no vienen las cosas, salen de dentro de tu corazón a la luz, a este universo y posan sobre este universo, todo ha sido así y todo es así. Cuando vos se descubran y se acepten, confirmarás esto que os digo en esta hora. Pero mientras tu corazón, es decir tu alma, esté en desacuerdo contigo, no podrás vislumbrar de la nueva vida que Yo os les he hablado, no se los he hablado tan solo hoy, sino en todos los tiempos he venido Yo a rescatarles, porque vosotros son las presas de los buitres, porque no sabes quién rige a este mundo, porque no lo tienes en tu alma definido, pero vosotros le han entregado vuestra alma y vuestra mente a los que te rigen aquí en este mundo, que sin ellos vosotros eres muerto, bajo esos engaños estás y no pueden salir.

Pero Yo en cada final de un tiempo os he venido, porque vosotros tienes cuatro tiempos para estar y en el último tiempo vengo Yo a hablarles, a decirles esto que Yo les estoy diciendo a vosotros que despierten, que la vida es un darse cuenta de sí mismo y que no busques afuera y que no creas en nadie, solo cree en ti mismo. Hermanos, porque vosotros sigues creyendo por fuera, sigues entregándole el mando a los de afuera menos a ti mismo, tú que eres el Dios Vivo, tú que eres el Dios Perfecto, tú que lo has hecho. El de afuera os te dice que no has hecho nada. Hermanos, despierten, pero despierten y dispónganse a practicar, no de palabra, sino los hechos. Porque en vosotros tiene que surgir el coraje del amor, diciendo si son SERES poderosos, ¿por qué no lo haces? Tienes que surgir desde ahí de adentro, mis bien amados, y tienes que darle muerte a la dualidad.

Sáciense, sacien vuestra alma y vivan en este amor, en esta concordia, en esta paz, en esta bondad, en esta alegría vivan. Es tiempo de hacer, ya el decir ya no es, **Ya no seas como los demás tus hermanos, que se han vuelto en Fariseos, se han convertido como aquellos, que aquellos solo decían y hablaban muy bien, procuraban hablar bien, perfeccionar sus palabras y hasta de voz y eran magníficos, pero eran puras palabras, de hechos no hacían, así como vosotros, mis bien amados.** Y si vosotros haces así, lo haces al revés, solo odias, solo desunes, solamente eres un depredador, solamente eres como las zorras buscando guaridas, y teniendo guaridas. Porque vosotros solamente eres como tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre, como sabéis. Porque vosotros estás más del lado contrario que de Mi lado, porque vosotros han llevado vuestra alma hasta los puntos más negros y vuestra mente ha ejecutado las cosas. Hoy mismo, en este tiempo lo has hecho, en este tiempo en el que estás aquí en este cuerpecito lo están haciendo. ¿Creen vosotros estar conmigo en esa posición, en esa postura? Porque vosotros tienes vuestra alma negra, vuestros

pensamientos que salen de vuestra mente al igual. Porque vosotros a lo sucio os le llamas limpio y así en viceversa lo haces. ¿Y así crees estar conmigo, mis bien amados? ¿Creen vosotros estar conmigo? Y Yo os digo, para esto es este lavamiento, es esta perfección para que vayas modificando poco a poco tu alma y tu mente.

Pero vosotros tienen que salir de ese mundo equivocado de traiciones, debes salir de la prepotencia, deben salirse de ahí de donde te has encerrado, porque así vosotros lo quieres, esa es la prepotencia, hermanos. Porque vosotros eres participe de todos los espíritus negativos, porque has ayudado mucho a aquellos, porque aquellos te dan la orden de manipular y manipulas; te dan la orden de portarte como eres y te llevan y te traen. Y Yo vengo a despertarles, Yo vengo a hacerte esta propuesta, vengo hasta tu casa, es a tu alma, os te digo, tu casa y tu mente, hasta ahí vengo Yo a palabrear contigo en secreto y en secreto me has dicho que vos deseas este mundo, te inclinas por el lado contrario y comienzas a trabajar. Solo vengo a recordarte de todas las cosas que hemos hablado internamente, que vosotros has hablado internamente y has hecho. Vosotros no tenéis fe de que Yo estoy contigo y que me haces lejos y así para hacer tus fechorías cuando está allá, y me crees lejos, estando Yo en tu interior y Yo observando todos tus pasos que das.

Pero aquí vengo a darte esta agua viva para que te laves, te bañes muy bien, VENGO A DARTE DE COMER DE ESTE PAN, ES MI SANGRE EL AGUA, ES LA SABIDURÍA EL PAN, CÓMANLO BIEN, DISFRÚTENLO Y ESTE LES HARÁ NUEVAS CRIATURAS, LES HA DE CONVERTIR, porque sí convierten cuando sale del fondo de ti mismo. Porque **VOSOTROS ERES EL ESPÍRITU, ERES EL SER** y vosotros tienes el corazón que es tu alma, porque tu alma no es más que los sentimientos que tienes ahí en tu SER, ¿y cómo está tu alma? Hermanos amantísimos, vosotros son el poder, solamente que han estado trabajando en el lado negativo y eso les ha salido muy bien, has hecho la pobreza y está la pobreza, has hecho todas las enfermedades y están las enfermedades, has hecho los huracanes y están los huracanes, has hecho los temblores y están los temblores, has hecho las armas y las has disparado y has mutilado de espíritu y cuerpo a mis hermanos, que son tus hermanos, has hecho la pobreza y está la pobreza.

Tal y como fue en aquel tiempo, viste cuando así llevaron mi cuerpo a una crucifixión y un hermano empapó aquel trapo y me dio hiel a tomar. Así vosotros lo haces con tus hermanos, cuando les das la pobreza, cuando les das la enfermedad, vosotros lo hacen porque eso es. Aquello fue una parábola, un simulacro a esto que vosotros haceis hoy. Ya ves, has engañado porque eres el engañador más perfecto; has mentido, vosotros has mentido y así lo has hecho durante tantos tiempos. Por eso viste y oíste que le dije a mi amado Pedro, apártate de mí Satanás. ¿Y has oído que a vosotros les he dicho lo mismo? Porque así se han comportado, gentes contrarias a Mí.

Porque Yo te digo, que podéis decirle a ese árbol arráncate y vete al mar; y vosotros dices eso es mentira, no es cierto, no se puede. Porque oíste que Yo convertí, Yo hice un pan en muchos panes, un pez en muchos peces y no lo crees hasta hoy, solo lo ves como una historia, como una fantasía, no como un presente. Vosotros me niegas, tenéis miedo decir que Yo estoy contigo, ¿cuántas veces me has negado, mis bien amados? Solamente vengo a platicar contigo, vengo a dialogar contigo y a recordarte todo esto para que vosotros recuenteis en tu SER y reduzcas todo a tu SER y comiences a demostrarte que eres un SER Poderoso como siempre lo has sido, a que un darte cuenta solamente viva en tu SER. ¿Vosotros creen que con solo venir a este lugar y sentarse, ya os me tenéis? Yo os te digo que no, es necesario convertir mi palabra en obras para que entonces digáis: Mí Señor está en Mí.

Amados míos, si tan solo vosotros los que estás aquí se unieran, se unieran y cantaran gloria, bailarás de alegría entre vosotros y dispusieras de tu tiempo para hacer y demostrar, demostrarte a ti. ¿Y por qué no al mundo, a todos mis hermanos? Porque ellos carecen de esto, mis bien amados. Háganlo, hermanos, no es por Mí, es por vosotros mismos, es por vosotros que tenéis que hacer méritos en vuestra vida misma, porque **SIN OBRAS NO HAY SALVACIÓN**. Porque vosotros tenéis el temor de no ser socorrido en vuestro momento. Y Yo os te digo, si Yo estoy contigo, estoy con vosotros y Yo que veo en lo más profundo hago las cosas de acuerdo a lo que vos me ordenéis, vos me ordenáis, mis bien amados. Háganlo, hermanos, y no teman, que Yo Soy con vosotros, he sido, porque desde

toda tu vida he estado contigo. Hoy mismo estoy contigo, solamente es que vosotros no estás conmigo, pero, en verdad te digo, hazte a mi lado, hazte a mi lado porque les quiero dar todo, porque me hagás presente, porque vosotros no crees en Mí porque no me ves, pero eso es tu engaño, solo cree que estoy contigo y me verás, Yo os te digo que me verás en cuanto creas que Yo estoy contigo, me sentirás, me oirás, me palparás, porque así lo hizo aquél hombre que no creía en Mí que Yo estaba con ellos, hizo que Yo me hiciera palpable ante él y lo hice por él, porque él me hizo.

A vosotros el temor te acosa, te seduce y no te hace creer en Mí. Hagan, hermanos, dispónganse. Yo que veo en lo más profundo de tu SER ahí estoy contigo siempre. **Pero es necesario que vosotros salgán de sus estados, porque todos viven un estado mental, álmico, vosotros el que no vive de prepotencias vive de envidias, el que no vive de envidias vive de celos, el que no vive de celos vive de ambiciones, y así son todos vosotros también.** Es por eso que os te digo, tienes que salir de tus estados mentales, donde te has creído siempre lo que vos no eres. Hermanos míos, sean vosotros, pues, sean vosotros, hermanos, háganlo, vosotros háganlo. **Es tiempo que me hagás resplandecer, es tiempo que me traigas a esta oscuridad y Yo les pueda iluminar, es tiempo, pues. Yo les bendigo en Mí Nombre, porque Dios Soy Yo y Yo es Dios, porque no hay diferencias, hermanos amados. Un día también vosotros dirás: Porque Yo Soy Cristo y Cristo es Yo. También vosotros lo dirás un día, también vosotros lo has de sentir como Yo siento a mi Padre, a mi Hijo y a mi Espíritu Santo, también vosotros lo sentirás.**

Hermanos bien amados, deben vosotros salir definidos y venir definidos de vuestros hogares, porque vosotros muchas veces has venido sin rumbo y te has ido sin rumbo, y es el momento que vosotros vayás lúcido, que vosotros vayás luminoso a tus hogares y puedas derramar esta luz que somos en este momento, para que si entras en esa oscuridad y la oscuridad se convierta en luz y los hermanos que estén dentro también se conviertan en luz.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí este es mi mensaje, pero llévalo en vuestra alma y empieza a ejecutarlo, porque ya os les digo, **SIN OBRAS NO HAY SALVACIÓN PARA VOSOTROS.** Y no es porque Yo lo diga, sino porque es de lo que come el SER, que eres tú mismo, es lo que cambias, como os te he dicho, porque todo es cambiado por ti. ¿Quieres ver las cosas de este mundo diferentes? Hazlas diferentes. ¿Ya no quieres vivir con esa rigidez? Vive sin rigidez. Este mundo no se hizo para la gente seria, se hizo para la gente hermosa, alegre, contenta, feliz. Así, no vayás a pensar que es para la gente culta de este mundo, no, mis bien amados, se hizo así. Solo que vosotros la has convertido como la ves y eres como así que has dicho que eres. Pero que os te conste que vosotros mismos te has convertido, no es nadie que te ha convertido. Como os les he dicho, ya es tiempo que ya no creas en esos dichos. Como en aquel tiempo, que aquella gente creía y decían: Porque el padre comió las uvas agrias, y al hijo le dio dentera. Y así lo creían, así lo creían mis hermanos en aquellos tiempos, qué tan atrasados estaban, que decían que el padre, que su papá comía las uvas agrias y al hijo se le entumían sus dientes. Cuánta equivocación, cuánta ignorancia cómo se vivía en ese tiempo.

Pero hoy también, también hoy vosotros lo habéis pensado igual, cuando decís que por vosotros tu hijo está como está y que vos estáis pagando o que el hijo está pagando lo que el padre ha hecho. Y Yo les digo que no, cada quien vive y viene a lo que viene, cada quien hace lo que pretende hacer; pero esa culpa es de aquel que lo hace, no es como antes se había pensado. Y vosotros también lo has pensado así, y no, todo es afinidad, todo es una afinidad. Sean benditos, pues, en este tiempo y en todos los tiempos y que en el que viene seas mejor, desde hoy seas mejor para que el que viene aparezca lo mejor. Pero de hoy, hoy consiste vuestra vida, de esto consiste el mañana, sí, mis bien amados, de esto consiste el mañana. Benditos sean todos, mis bien amados, y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

TENÉIS QUE ROMPER CON LAS ATADURAS DE ESTE MUNDO, VOSOTROS LO TENÉIS QUE HACER.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.